

Auszug aus der Niederschrift

über die Sitzung des Ausschusses für Familie, Jugend, Soziales, Senioren und Sport
am Mittwoch, den 01.02.2023, um 17:00 Uhr
im Hermann-Rothert-Saal (E7), Rathaus der Samtgemeinde Bersenbrück, Lindenstraße 2,
49593 Bersenbrück
(AFJSS/048/2023)

Öffentlicher Teil

4. Vorstellung Ergebnisse Workshop durch JuB Vorlage: 3216/2023

Die Ausschussvorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt den drei Mitarbeitern des Jugendbüros das Wort.

Herr Bienk erläutert ausführlich den Werdegang des geplanten Jugendplatzes. Zuerst wurden innerhalb der Verwaltung die ersten Vorentscheidungen getroffen und nun an dem Workshop-Tag wurden die Ideen und Rahmenbedingungen an die interessierten Jugendlichen weitergegeben. Die Stadt hat offiziell einen Förderantrag gestellt und nun 35.000 € für das Projekt bewilligt bekommen.

Frau Martens und Frau Zemelka erläutern ausführlich den Ablauf und die Ergebnisse des Workshops, welcher am 19.11.2022 stattgefunden hat.

Der Tag wurde in 4 Phasen unterteilt und die Ergebnisse am Ende den eingeladenen Stadtratsmitgliedern vorgestellt.

Die Jugendlichen haben einen Jugendplatz mit den gewünschten Attraktionen nachgebaut, um diesen den Ratsmitgliedern zu präsentieren.

Auf dem nachgebauten Jugendplatz der Jugendlichen sind folgende Attraktionen erhalten: Pumptrack, Basketballplatz, Sitzgelegenheiten, Jugendcafé, Toiletten, Graffitiwände, Zäune, Pizaautomat, Solarlampen, Ehrenschild.

Es schließt sich eine eingehende Beratung der Ausschussmitglieder an.

Ratsmitglied Paulsen würde für den neuen Jugendplatz einen alten Güterwagon inklusive Schienen als überdachte Sitzplätze zur Verfügung stellen.

Die Ausschussmitglieder befürworten dieses Angebot sehr.

Allgemeiner Verwaltungsvertreter Wesselkämper findet das Angebot von Ratsherr Paulsen auch gut. Er gibt allerdings zu bedenken, dass vorab Gespräche geführt werden sollten, ob eine Baugenehmigung oder ähnliches benötigt wird. Zudem ist die Verkehrssicherheitspflicht zu prüfen.

Es herrscht Einigkeit darüber, dass der Ausschuss nun eine Beschlussempfehlung fassen sollte, um die Vorgehensweise zur Schaffung des Jugendplatzes weiter voranzutreiben.

Anschließend empfiehlt der Ausschuss dem Rat der Stadt Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Verwaltung wird beauftragt in Kooperationen mit dem Jugendbüro den 1. Abschnitt zur Entstehung des Jugendplatzes in die Wege zu leiten. Im ersten Bauabschnitt soll ein Basketballfeld, Sitzmöglichkeiten und Graffitiwände entstehen.“

Die Ausschussvorsitzende bedankt sich recht herzlich bei den Mitarbeitern des Jugendbüros für die Präsentation, die Betreuung und Durchführung des Workshops.